

Von Landfrauen geehrt

Stephanie Fleischmann aus Gau-Algesheim erhielt Auszeichnung

Im fünften Jahr stiften die rheinland-pfälzischen LandFrauenverbände einen Ehrenpreis bei der Wein- und Sektprämierung der Landwirtschaftskammer. Ausgezeichnet werden Frauen, deren Weinbaubetriebe mit herausragenden Leistungen bei der Wein- und Sektprämierung abgeschnitten haben.

GAU-ALGESHEIM (red) – „In diesem Jahr spricht der LandFrauenverband Stephanie Fleischmann vom Weingut Fleischmann, Gau-Algesheim, mit dem Ehrenpreis seine besondere Anerkennung aus“, so Ursula Braunewell, stellvertretende Vorsitzende des LandFrauenverbandes Rheinhessen, bei der Prämierungsfeier in Mainz. „Mit dem Ehrenpreis machen wir auf die Leistungen der Frauen aufmerksam, die maßgeblich an der Qualität der Weine und dem Erfolg des Betriebes beteiligt sind.“ Neben der Ehrenurkunde erhielt Stephanie Fleischmann einen Schmuckanhänger aus Schiefer und Rebenholz. Die Weine des Weinguts Fleischmann wurden



Stephanie Fleischmann, Ursula Braunewell und die Rheinhessische Weinprinzessin Karin Eckert während der Ehrung (v.li.).

Foto: Th. Duch/red

bei der diesjährigen Prämierung mit 20 Goldenen und 17 Silbernen Kammerpreismünzen ausgezeichnet. Die besonderen herausragenden Leistungen wurden bereits in den vergangenen Jahren mit vier Staatsehrenpreisen und vier Ehrenpreisen der Landwirtschaftskammer gewürdigt. Die Landwirtschaftskammer Rheinland-Pfalz veranstaltet jährlich die Landesprämierung, um die Erzeugung qualita-

tiv herausragender Qualitätsweine und Sekte zu fördern und den Absatz zu steigern. Es ist der mit Abstand größte Wettbewerb dieser Art. Die Weine werden im Rahmen einer Blindverkostung bewertet, d.h. die Prüfenden in der Sachverständigenkommission haben keine Information über die engere geographische und betriebliche Herkunft. In vier Prämierungsfeiern werden die Auszeichnungen für die mit

Gold, Silber oder Bronze bewerteten Weine an die Betriebe übergeben. Für besondere herausragende Leistungen werden Ehrenpreise und Staatsehrenpreise verliehen. Der Ehrenpreis der LandFrauenverbände wird entsprechend den Regelungen der Landwirtschaftskammer Rheinland-Pfalz für die Prämierungen vergeben. Zusatzkriterium ist die Mitgliedschaft im LandFrauenverband.